

Fecha: 07-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Solo 5 colegios de la región se encuentran entre los 100 mejores del país

Pág. : 6
 Cm2: 626,3
 VPE: \$ 991.403

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



PROMEDIO PAES:

Solo 5 colegios de la región se encuentran entre los 100 mejores del país

Ayer se dieron a conocer los resultados de la última edición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y nuestra región celebró los más de 80 puntajes máximos que se registraron dentro de las diferentes instituciones que rindieron la prueba. En esta ocasión son 5 los colegios de O'Higgins que se encuentran en el Ranking nacional de los 100 mejores puntajes registrados: el Instituto Inglés lidera y logra escalar a comparación de 2024, le sigue el colegio Arrayanes de San

Instituto Inglés quita el liderazgo a Colegio Arrayanes e Instituto O'Higgins y colegio Quimahue de Rancagua quedan fuera del conteo en esta edición.

Fernando, el Colegio Inglés Saint John, Colegio la Cruz de Machalí y finalmente el Colegio de Santa Cruz. A diferencia de la versión anterior, el Colegio Quimahue de Rancagua y el Instituto O'Higgins quedaron fuera de este ranking. La institución que consiguió posicionarse más alto dentro de la región, con puntaje promedio de 827 puntos, fue el Instituto Inglés de Rancagua con el puesto 39 a nivel nacional y 12 puntajes máximos dentro del total de 83 alumnos que rindieron la prueba. Vale destacar que en la edición anterior de

la prueba el colegio había quedado en la posición 46.

Le sigue el colegio Arrayanes de San Fernando que descendió al puesto 53 desde el 17 que había obtenido en el año 2024. Con un total de 819.8 puntos promedio dentro de los 14 estudiantes que rindieron la evaluación, el día de ayer el colegio de todas formas celebró dos puntajes nacionales en la prueba de Competencia Matemática 1 (M1). En tercer lugar a nivel regional, y en el puesto 57 en relación al ranking nacional, se encuentra el Colegio Inglés Saint John que además

consiguió 7 puntajes máximos en la presente edición del total de 56 estudiantes que rindieron. Con un puntaje promedio de 818.1, Saint John escala en el ranking a comparación de 2024 donde había obtenido el puesto 59.

En tanto, el Colegio La Cruz de Machalí se ubicó en el lugar 78 con 40 estudiantes que rindieron y un puntaje promedio de 807.2 La institución celebró 7 puntajes máximos, también en la prueba M1, y un ascenso de 12 puestos en la tabla en comparación a 2024. Cierra la presencia de O'Higgins en el ranking el Colegio Santa Cruz de Unco que obtuvo el puesto 97 con 6 puntajes nacionales dentro de los 31 estudiantes que rindieron la prueba y un puntaje

promedio de 796.0 El año pasado se encontraban en el puesto 92.

Cabe mencionar que en la edición de la PAES 2024 fueron siete las instituciones de nuestra región que se encontraban en el ranking de los 100 mejores puntajes registrados a nivel nacional. Los que por esta ocasión quedaron fuera del conteo fueron el Colegio Quimahue y el Instituto O'Higgins ambos de la comuna de Rancagua. Sin embargo, los maristas celebraron 13 puntajes máximos en la prueba de Competencia Matemática M1, mientras que Quimahue obtuvo un puntaje nacional dentro de la misma categoría, sumándose de esta forma a los más de 80 que se registraron en O'Higgins. (P)